

Romain Constant DMV, IVAS CERTIFIED, CVBMA

Diplômé de la faculté de médecine vétérinaire de Liège en 2014, je décide de réaliser plusieurs stages en cliniques équines en Normandie.

Après ces différents stages je lance ma propre activité en juillet 2015.

Ma pratique est tout d'abord orientée sur une médecine générale et je suis également inséminateur pour l'AWE en milieu bovin.

En janvier 2017 je décide de me lancer dans une formation en Médecine chinoise à la BeVAS et j'y deviendrai IVAS Certified en Octobre 2018.

C'est alors le début d'une nouvelle aventure.

Depuis, mon activité en Médecine chinoise vétérinaire du cheval n'a fait que croître pour aujourd'hui être majoritairement orientée sur la médecine sportive et l'orthopédie.

Mon objectif pour l'avenir est de développer une approche plus intégrative qui combinerait la médecine chinoise et occidentale pour offrir le meilleur à mes patients.